



POMONA PALATINA

Eine Sammlung besonderer Obstsorten und Fruchtbäume aus der Region: Kurpfalz, Bergstraße, Bruhrain und Kraichgau.

„Pomona Palatina“ ist ein Beitrag des Golf Club St. Leon-Rot zur nachhaltigen Bewahrung regionaler Besonderheiten in unserer Kulturlandschaft. Im Bewusstsein unserer Verantwortung gegenüber diesem besonderen Kulturgut wurde das Projekt „Pomona Palatina“ vom Golf Club St. Leon-Rot in den Jahren 2011 bis 2015 konzipiert und verwirklicht. Mehr als vierzig Bäume sind

gepflanzt worden, darunter befinden sich zahlreiche Raritäten, die in keiner Baumschule erhältlich sind.

Jede mit einer Baum-Patenschaft beteiligte Stadt oder Gemeinde verkörpert in Form einer repräsentativ ausgewählten Frucht ihre einzigartige Verknüpfung von Heimatgeschichte, Landschaft und Kultur.



Pomona: Römische Göttin der Baumfrüchte, aus lateinisch „pomum“.
Palatina: Lateinische Bezeichnung für das Kurfürstentum Pfalz mit Sitz im Schloss zu Heidelberg.